



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El polaco Carlos Shelesinger, propietario del establecimiento de la calle Egido, donde hace pocas semanas ocurrió un incendio y una explosión con el trágico balance de varios muertos y muchos heridos, fué absuelto ayer por el Tribunal de Urgencia, al retirar la acusación el Fiscal Zayas, por falta de pruebas.

Es el mismo Tribunal que en ocasiones, ha condenado a seis meses de arresto o a años de prisión a cualquier joven exaltado que repartía proclamas y algún ciudadano inconforme que hablaba mal del gobierno en una esquina de la capital.

He ahí un nuevo argumento que tendrán en el futuro los que estiman que esa clase de justicia "urgente" debe desaparecer.

x x x

Un industrial norteamericano que nos visita, ha declarado que la mujer cubana es gran consumidora de cosméticos.

Queremos aclarar que los "cosméticos" no son los "partidarios de Don Cosme".

x x x

El columnista Drew Pearson ha escrito una crónica en relación con la visita a Washington del recientemente electo Presidente de Brasil, Juscelino Kubitschek, en la cual aporta algunos datos interesantes, si en realidad son ciertos, sobre la vida del electo Jefe de Estado de las tierras que baña el Amazonas.

Y hemos puesto este reparo en cuanto la autenticidad de la biografía de Kubitschek, escrita por Pearson, porque después de lo que dijo este mismo periodista de Batista, afirmando inclusive que había sido el jefe de la revolución contra Machado, debemos poner en tela de juicio las biografías de gobernantes hispano-americanos escritas por el compañero Drew.

x x x

Ha declarado Sterling que el General-Presidente no debe aspirar nuevamente a ese cargo.

Para disipar posibles dudas, agregaremos que se trata del General-Presidente Eisenhower y que

quien ha hecho tales declaraciones es el representante republicano Sterling, que no tiene ni un lejano parentesco siquiera con Carlitos Márquez.

x x x

El Presidente de la Cámara, Gastón Godoy le dirigió una fuerte carta a los del CADI, por haber utilizado algunos departamentos camerales del Capitolio para asuntos ajenos a las funciones legislativas.

Nos parece acertada la carta de Godoy, pero nosotros la hubiésemos redactado como circular, pues la verdad es que en ese suntuoso edificio que seguramente se construyó con la idea de que allí actuara un Congreso, hemos visto de todo. Y lo que es más: ha servido como campo de honor para que en él se diriman cuestiones personales, sin tener en cuenta que el duelo es un delito.

x x x

El Ministro de Transportes ha afirmado que la culpa de aumento de accidentes no es culpa del Código de Tránsito, sino de los peatones y de los choferes que manejan los vehículos.

Claro es que estas palabras bastante "coberas", porque son de Cobas, nos recuerda a aquel ciudadano que presentándose como testigo en un juicio por robo, declaró que él sabía quiénes habían cometido el robo. Y después agregó muy orondo: "los ladrones".

x x x

Bajó la temperatura en el Cabo Maisí.

Pues que ascienda, en seguida. No va a ser Maisí el único cabo que no goce de algún ascenso en estos últimos tiempos.

x x x

En el momento en que redactábamos estas líneas, estaban reunidos en Palacio Don Cosme y Batista.

No sabemos si de ahí saldrá la verdadera solución o en definitiva, será un nuevo parto de los montes.

En tal caso, algo habremos ganado, porque ya el Papá Pio XII ha autorizado los partos sin dolor.

M. en 11/58
PATRIMONIO DOCUMENTAL